



# ますのきょうだい

万寿小学校学校便りNO.26

R7年12月19日(金)



万寿小学校第3学年

◎人権週間に合わせて、12月4日（木）に倉敷市立美術館において、人権ポスターの最優秀賞に5人の小中学生が選ばれ、表彰されました。その中で万寿小学校の さんもとても立派な態度で仁科教育長から表彰されています。 さんは「一人一人、みんなかならずいいとこあるよ」というメッセージと好きなこと得意なことを生き生きと行っている表情豊かなポスターを描きました。



さん  
さん

さん  
さん  
さん

さん  
さん

◎12月9日（火）～19日（金）までグッドビヘイビア週間でした。「よい行い」で小チケットをもらいます。小チケット5枚で大チケット1枚もらえます。さっそく大チケットを校長室に持ってきた児童がいましたので、私からサインをしました。（写真の子どもたちです）

気持ちの良いあいさつをすることや黙って掃除をすることなど毎日の学校生活からたくさんの良い行いを見つけることができます。そうした行いを見逃さず、これからも認めていきたいと思います。

◎12月6日（土）に三世代ふれあいもちつき大会が万寿小学校の運動場で開催されました。

天気にも恵まれ、多くの保護者の方や地域の方々も足を運んでくださり、活気のある行事となりました。子どもたちの寒さに負けない掛け声から元気をもらった人は多いのではないでしょうか。

